

► **Mazières-en-Gâtine.** Une demande toujours présente au club de musique

« Les années se suivent et ne se ressemblent pas, mais l'école de musique se porte très bien. » C'est en ces termes que Damien Parnaudeau, président du club Musical maziérois a introduit l'assemblée générale. Celle-ci s'est déroulée le 6 septembre dernier, dans les nouveaux locaux, rue du Pré Martinet. En compagnie de Hugues Allonreau, secrétaire adjoint, Chrystèle Jarny, trésorière et Alexandra Rouvreau, secrétaire, les visiteurs ont découvert les professeurs et les activités.

« Notre professeur de violon a déménagé, nous en cherchons un autre, il y en aura un, mais il faut finaliser. De deux personnes, on est passé à neuf aujourd'hui qui apprennent le violon », indiquait le président.

Le Centre de formation de musicien intervenant (CFMI) reconduit l'opération avec les écoles primaire et maternelle. « Il y aura un violoniste et un trompettiste, pour cette année. »

Un nouvel atelier adulte

Un atelier pop rock pour adulte débutant doit voir le jour d'ici à la fin de l'année. A l'aide de morceaux pop, le professeur fera travailler son groupe en chant, batterie et basse. L'association peut se réjouir car en 2016 elle a doublé ses effectifs. « La demande est toujours présente », ajoute le président. « La commune met à notre disposition un local rénové comme



Damien Parnaudeau souhaite passer le relais de la présidence.

on le souhaitait, à l'emplacement des anciens bains douches. Deux pièces bien améliorées par rapport aux anciens locaux. Une satisfaction pour les profs. »

Concernant le renouvellement de bureau pour 2018, Damien Parnaudeau a laissé savoir qu'il laisserait la présidence de l'association.

**Violon - piano - accordéon -
guitare acoustique - guitare
électrique - basse - batterie -**

**Ateliers : pop rock - chant - éveil
musical de 4 à 6 ans.**

**Contact : Damien 06 81 94 86 66
ou cmmaz@orange.fr**